



Liebe Mitglieder des HSSCR,

der Einstieg in die Segelsaison 2007 liegt bereits hinter uns.

Die Vereinsmeisterschaft wurde bei der Ansegelregatta am 28.04.2007 ausgetragen. Neue Vereinsmeister sind Sebastian und Tobias Neuerer auf einem „Kielzugvogel“ vor Michael Plank auf „Laser Standard“ und Janine Dorn auf „Europe“.

Das Jugendtraining hat auch schon begonnen, es findet heuer samstags ab 10 Uhr am Rothsee statt. Auch Erwachsene, die ihre Segeltechnik verbessern wollen, sind hierzu herzlich eingeladen.

Erfreulich war, dass sich dieses Jahr zu den beiden Arbeitsdiensten am 24.4. und am 31.3. sehr viele Helfer eingefunden haben. Zusätzlich wurde der Vereinskielzugvogel Puella im Winter generalüberholt und steht den Mitgliedern bald wieder zum Segeln zur Verfügung.

Im Anhang findet ihr noch genaueres zu den Terminen Mai bis August 2007.

Eine schöne Segelsaison mit viel gutem Wind wünscht euch

eure Vorstandschaft